

**Carta de nuestro Párroco con motivo del inicio de curso 2025  
y mes del Santo Rosario**

**REINA DE LA PAZ, ¡RUEGA POR NOSOTROS!**

Querida Familia:

Como expresé en la carta del mes de agosto, este curso pastoral 2025-2026 estará marcado por una fuerte llamada a la conversión personal y general de nuestra parroquia. Entramos en un tiempo de reformas profundas que trae el Espíritu de Dios; año de cambios, año de renovación para fijar nuestra mirada en Cristo y *“mantenernos firmes en la esperanza”* (cf. Hb 10, 23). El Año Jubilar que estamos celebrando es la oportunidad que nos da el cielo para dejar atrás formas estériles de vivir la Fe y poner en orden nuestra vida según la voluntad de Dios. Lo que Él quiera, como el quiera, cuando Él quiera.

Así, el mes de octubre, tradicionalmente dedicado a nuestra Madre María como Reina del Santo Rosario, tiene este año una relevancia especial. Consciente de la situación de nuestro mundo, el Santo Padre León XIV ha pedido a toda la Iglesia rezar cada día el Rosario ofreciéndolo por la paz. Ya en el 1917, nuestra Madre dijo en Fátima a los tres pastorcitos que la paz es el fruto de esta oración preciosa, instrumento del cielo para hacer milagros, conversiones, sanaciones y atraer el triunfo del Inmaculado Corazón de María. En la Iglesia, en los hogares, solos o acompañados, niños, jóvenes y mayores ¡oremos con el Rosario pidiendo la PAZ!

No hay mejor camino para las reformas que quiere hacer el Espíritu de Dios que tomar el Santo Rosario en la mano, y junto a María mirar al cielo recordando los Misterios de nuestra salvación. Como enseñaba San Juan Bosco, en un sueño profético que Jesús le regaló: cuando la barca de los hijos de Dios está rodeada de fuertes tormentas, dos columnas surgen en la tempestad para sostenernos, aferrándonos a ellas: la Eucaristía y María.

Así, querida Familia, nos ponemos en camino y os presento las celebraciones y actividades que nos ayuden a hacer del mes del Santo Rosario un auténtico encuentro sanador y renovador con el Señor Jesús, que atraiga la deseada paz al mundo, a las familias y a cada corazón.

- Rezo diario del Rosario meditado a las 19:00h en el Templo.
- Ejercicios espirituales en la vida diaria: a partir del 1 de octubre, en el canal Youtube de la parroquia, publicaremos cada día una meditación de 20 minutos siguiendo los Misterios del Rosario, como un camino de renovación personal.
- Incorporar en los diferentes grupos de la parroquia el compromiso del rezo del Rosario, adaptados a las edades y circunstancias de cada uno.
- Del 11 al 13 de octubre: jornadas especiales de oración y sanación:
  1. Sábado 11 de octubre a las 18:00h: nos uniremos en el Templo, junto a toda la Iglesia, al Rosario por la paz convocado por el Papa León, que se rezará desde la plaza de San Pedro del Vaticano.

A las 20:30h celebraremos la oración para matrimonios. Rezaremos por la paz en las familias.

2. Domingo 12 de octubre: festividad de Nuestra Señora del Pilar. Ofrenda en cada Misa de flores blancas a nuestra Madre como un gesto de petición y oración por la paz.
  3. Lunes 13 de octubre: día especial dedicado a Nuestra Señora de Fátima. "Maratón del Rosario". Desde las 11:00h hasta las 19:30h el Templo permanecerá abierto ininterrumpidamente, haciendo turnos para que durante esa franja horaria haya hermanos que estén rezando el Rosario por la paz.
- Vigilia mariana el sábado 31 de octubre:
    1. A las 18:00h rezo de los 20 Misterios del Santo Rosario.
    2. 19:30: Santa Misa solemne del Día de Todos los Santos (en la que se bendecirá la corona de doce estrellas que regalaremos a nuestra Madre como ofrenda y homenaje de nuestra Familia Parroquial).
    3. Adoración del Santísimo Sacramento hasta las 24:00h.

(La fiesta de Holywins, con el concurso de disfraces de santos, se celebrará el viernes 30 de octubre a las 19:00h).

- La imagen peregrina de nuestra Señora de Fátima estará de plena peregrinación, visitando las casas de enfermos y necesitados que lo soliciten en el despacho parroquial.

.....

Y con este mes, comenzarán también la totalidad de celebraciones y actividades de la Familia parroquial, desde la Eucaristía de "envío" el domingo 5 de octubre a las 12:00h, convivencia de catequistas y agentes de pastoral (17 al 19 de octubre), Emaús hombres (24 al 26 de octubre) ... También el sábado 4 de octubre a las 18:00h en el salón de actos de la parroquia tendremos el primer encuentro con los adultos (mayores de 18 años) que quieran recibir los Sacramentos de la Iniciación Cristiana. Y más todavía....

Querida Familia:

Que nuestra Madre, en este Año Jubilar de la Esperanza, nos haga testigos de que nada es imposible para Dios, haciendo maravillas, en primer lugar, en el propio corazón.

Con todo mi cariño, os quiero y os bendigo:



Rubén Inocencio González  
Párroco